

L'Iran rappelle que les États-Unis doivent supprimer les sanctions pour faciliter le dialogue



Téhéran, 29 décembre (RHC) Pour l'Iran, la levée des sanctions imposées par les États-Unis est un élément clé du dialogue à Vienne, Autriche, a déclaré le vice-ministre des Affaires Étrangères Ali Baqeri

Kani, dans des déclarations reproduites aujourd'hui par l'agence Mehr.

Les pourparlers entre Téhéran et le groupe 4+1 (Royaume-Uni, France, Russie et Chine plus Allemagne) se concentrent sur la relance du Plan d'action conjoint intégral (PIAC) ou accord nucléaire, abandonné illégalement par Washington.

Presque tous les représentants aux négociations conviennent que la priorité est d'abolir les mesures coercitives anti-iraniennes, a indiqué Baqueri Kani.

Cette question, a-t-il ajouté, figure à l'ordre du jour des réunions d'experts et des réunions conjointes entre l'Iran et les autres signataires du pacte.

Les délégations sont convenues d'examiner les propositions de la République islamique d'Iran concernant la vérification de la levée des sanctions et l'assurance que les États-Unis n'y recourront plus.

Les négociateurs iraniens ont réitéré que celui qui a violé l'accord scellé en 2015 doit faire le premier pas vers l'accord (éliminer les mesures d'oppression) et après vérification, l'Iran reviendra avec tous les signataires à ses obligations au titre du pacte.

La vérification a été acceptée par l'autre partie, a expliqué le chef de la mission iranienne, mais il n'y a pas de consensus sur le mécanisme, les cadres et les mesures pour que Washington respecte les termes du PIAC et ne rompe pas à nouveau avec le traité.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281245-iran-rappelle-que-les-etats-unis-doivent-supprimer-les-sanctions-pour-faciliter-le-dialogue>



Radio Habana Cuba